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• Cirurgia do olho e das palpebras 
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de linha dobrável 
• Aplicação da Yag-laser

• Campimetria Computadorizada 
• Ecobiometria • Mapeamento de retina
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Dr. Barreto homenageia Mestres da Cultura no II 
Festival de Arte e Cultura de Quiterianópolis
O objetivo é fortalecer essas personalidades como difusores do nosso patrimônio imaterial

Reisado de Caretas, 
Dança de São Gon-
çalo e homenagem 

aos nossos Mestres da 
Cultura marcaram o II 
Festival de Arte e Cul-
tura de Quiterianópolis. 
As apresentações agita-
ram o público presente 
com a participação de 
artistas locais como Val-
dônio Sousa e Danraus.

A abertura do evento 
contou com a presença 
do prefeito Dr. Barreto, 
primeira dama Dra. Ju-
liana Abreu, vice-prefei-
ta Dra. Genilde Soares e 
do secretário de Cultura 

Alisson Pedrosa. O Festi-
val de Arte e Cultura de 
Quiterianópolis é uma 
realização da Prefeitura 
de Quiterianópolis, atra-
vés da Secretaria Munici-
pal de Cultura.

Esta edição do fes-
tival homenageou os 
Mestres da Cultura Quin-
cas Firmino e Zé Polino 
(rabequeiros) e o care-
ta Tunico Lacerda (em 
memória). Dr. Barreto e 
as demais autoridades 
presentes entregaram os 
troféus ao mestre Zé Po-
lino e às famílias dos ou-
tros dois agraciados. O 

objetivo da homenagem 
é fortalecer essas perso-
nalidades como difuso-
res do nosso patrimônio 
imaterial, reconhecendo 
a importância desses ho-
mens no repasse de seus 
saberes e fazeres às no-
vas gerações.

Os grupos de reisa-
do foram representados 
pelo Reisado Arte de An-
gical, Reisado do Besou-
ro e Reisado do Fidélis. 
O grupo indígena da co-
munidade Fidélis apre-
sentou a dança do Toré e 
o grupo Raízes Nordesti-
na, da Vila de Santa Ma-

ria, também se apresen-
taram no evento.

A programação do II 
Festival de Arte e Cultura 
seguiu na sexta-feira (8) 
com o painel “Quiteriano-
polenses em Destaque”, 
que homenageou persona-
lidades de diversos seto-
res. São pessoas que con-
tribuem ou contribuíram 
para o desenvolvimento 
deste município. A cultu-
ra popular nordestina será 
cantada nas prosas e ver-
sos dos violeiros Zé Viola e 
Zé da Luz (Piauí), Raimun-
do Caetano e Raulino Silva 
(Paraíba).

A Prefeitura munici-
pal está realizan-
do manutenção 

nas luminárias dos pos-
tes de Quiterianópolis. O 
trabalho inclui serviços 
como reposição de lâm-
padas, troca de reatores 
e outros equipamentos 
que compõem o sistema 
de iluminação pública da 
cidade.

Essa ação já havia sido 
anunciada pelo chefe de 
Gabinete da Prefeitura, 
Epaminondas Bezerra. 
Ele já havia anunciado 
há cerca de 10 dias que 
todo material já havia 
chegado e em breve o 
trabalho começaria.

São três equipes tra-
balhando para deixar a 

Prefeitura de Quiterianópolis realiza manutenção na 
Iluminação Pública
O trabalho inclui reposição de lâmpadas, troca de reatores e outros equipamentos que compõem o 
sistema de iluminação pública da cidade

cidade mais clara e se-
gura e garantir esse di-
reito da população que é 
garantido através do pa-
gamento da Taxa de Ilu-
minação Pública (TIP).

Um dos responsáveis 
pelo trabalho, o eletri-
cista Vanilson Lira, vi-
sitou as ruas da cidade 
para identificar os pos-
tes com luzes danifica-
das e está acompanhan-
do toda manutenção. 
“Já concluímos o serviço 
no bairro Alto Brilhante 
e Alto dos Linos e agora 
estamos trabalhando no 
Centro e Conjunto Habi-
tacional”, destacou.

Assessoria de Comu-
nicação da Prefeitura 

de Quiterianópolis
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O que esperar de 

2016
Começamos um novo ano e, após as festas e 

celebrações, o foco volta ao trabalho. Termina-
mos 2015 inseguros economicamente e as notícias 
e previsões para 2016 são desanimadoras, afe-
tando diretamente a motivação dos profissionais 
e aumentando as preocupações com seu futuro 
laboral.

Com esse cenário complexo e desalentador, o 
que esperar do ano?

É um ótimo momento para praticar a escuta, 
dar e receber conselhosclaros e que gerem ações 
e mudanças. Analisar se os objetivos do negócio 
estão alinhados com os do desenvolvimento dos 
colaboradores, assegura que todos estarão no 
mesmo barco e na mesma direção. Essas ações 
podem ser importantes e influenciar na motivação 
de todos, além de trazer o melhor resultado, que 
será o indicador perfeito para alcançarmos uma 
meta e, também, garantir a continuidade e/ou a 
sustentação de nosso negócio.

Devemos seguir com nossas práticas e ativida-
des, às vezes mais modestas financeiramente, e 
aproveitar para descobrir como fazer o mesmo 
com menos recursos e mais criatividade. É mo-
mento de “olhar com outros olhos” as novas opor-
tunidades!

As oportunidades estão mais escassas até em 
função do momento econômico do País. Por isso, 
é importante ter foco naquilo que quer fazer, mas 
não desconsiderar outras possibilidades. Elas, às 
vezes, abrem portas diferentes e interessantes.

Inovar, criar engajamento e, juntos, superar o 
pessimismo.É momento de mudar e aprender com 
as dificuldades apresentadas.
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- As altas temperaturas 
favorecem a desidra-
tação. Por isso, beba 
muita água (no mínimo 
1,5 lt de água por dia). 
Além de hidratar ela 
lubrifica o organismo, 
transporta os nutrien-
tes, elimina toxinas e 
repõe a energia. Tam-
bém auxilia na regula-
ção da temperatura do 
corpo humano e parti-
cipa intensamente no 
processo de respiração.

- Na praia, por causa do 
sol e do calor, consu-
ma alimentos leves e 
de fácil digestão e que 
ajudem na reposição de 
água e dos sais minerais 
perdidos na transpira-
ção. Leve em uma mala 
térmica com águas, su-
cos, iogurtes, chás ge-
lados e alimentos natu-
rais pobres em gorduras 
e carboidratos.

- Consuma muitas frutas 
que são excelentes fon-
tes de água, vitaminas 
e minerais, também é 
importante ingerir pro-
teínas encontradas nas 
carnes magras, ovos e 
feijão.

- Se você vai pular o Car-
naval prefira roupas le-
ves e de cor claras, es-
teja atento ao calçado 

que deve ser confortá-
vel para evitar bolhas e 
ferimentos.

- Antes de sair de casa 
não esqueça do prote-
tor solar mesmo que o 
dia esteja nublado e 
mesmo que você não 
vá ficar exposto ao sol 
(na praia ou campo 
por exemplo). Quanto 
maior for o FPS maior 
será a proteção para a 
sua pele.

- Em caso de esqueci-
mento do uso do pro-
tetor solar e em quei-
madura da pele, tome 
banhos frios ou mornos, 
se possível tome um 
banho de imersão com 
aveia na água. Utilize 
cremes, gel ou loções 
refrescantes a base de 

babosa e também faça 
compressas frias com 
chá de camomila.

- Não exagere nas bebi-
das alcoólica. Se beber 
não dirija, o consumo 
de bebidas alcoólicas 
aumenta a probabili-
dade de ocorrência de 
acidentes de trânsito, 
situações de violência, 
gravidez indesejada, 
casos de afogamentos, 
entre outros. Por isso 
todo o cuidado é vital.

- Faça sexo seguro, a 
utilização de preserva-
tivos é necessária so-
bretudo com a dissemi-
nação da AIDS/HIV e de 
outras doenças sexual-
mente transmissíveis, 
além disso evita uma 
gravidez indesejada.

- Leve em sua mala repe-
lentes contra insetos, 
em tempos de Dengue, 
todo cuidado é pouco.

- Só beba água mineral, 
evite beber água em 
fontes, chuveiros de 
praia, cachoeiras, la-
gos, bebedouros públi-
cos, ou fontes desco-
nhecidas.

- Se for ficar exposto ao 
sol seja na praia ou no 
campo utilize um cha-
péu, ou boné para pro-
teger a cabeça do sol 
direto.

- Não utilize joias, reló-
gios ou objetos de va-
lor. Tenha cuidado com 
seus pertences pesso-
ais como documentos, 
cartões de crédito e 
telefones.
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DO SERTÃO AO LITORAL, INFORMAÇÃO COM CREDIBILIDADE

No Carnaval você não pode descuidar da sua segurança e da sua saúde, não é porque é festa e alguns 
dias de viagem que você deve esquecer das regras básicas para sobreviver a estes 4 dias de folia 
intensa. Para aguentar toda esta maratona é preciso tomar alguns cuidados essenciais a fim de 

assegurar a sua saúde e bem-estar. Se você for viajar para um local de clima quente redobre os cuidados.

Veja a seguir o passo a passo para garantir dias de muita alegria e bom divertimento!
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O deputado federal Gene-
cias Noronha (SD) conclui 
o 1º ano de seu segundo 

mandato com o sentimento de 
dever cumprido. Seu trabalho 
continua sendo pautado em de-
fender os interesses do Estado e 
lutar por melhorias para os mu-
nicípioso qual representa.

No ano de 2015, o deputa-
do caminhou bastante pelas 
cidades do interior do Estado, 
colaborando com os prefeitos 
em busca dos recursos necessá-
rios para viabilizar os projetos 
de cada cidade. Ideias que iam 
surgindo a cada encontro e se 
transformaram em projetos, 
novas lutas, sonhos concretiza-
dos e muitos ainda para serem 
conquistados.

O deputado destinou emen-
das parlamentar para garantir 
investimentos para municípios 
do Ceará que estão entre as 
principais cidades atendidas 
pelo parlamentar. 

CONGRESSO - a favor do 
impeachment na Câmara

O deputado afirmou que, 
pelas suas contas, há pouco 
mais de 280 votos a favor do 
pedido de impeachment da 
presidente Dilma Rousseff na 
Câmara dos Deputados - núme-
ro menor do que os 342 votos 
necessários para aprovar a ma-
téria na Casa.

Segundo ele, Dilma só pos-
sui 150 deputados fiéis a ela. 
Durante o recesso parlamentar 
e nas andanças pelo interior 
do estado do Ceará, Genecias 
acredita que muito se mude 
nesse ano de 2016. Nesse caso, 
destacou, bastaria maioria sim-
ples para aprovar o deferimen-
to, ou seja, 51% dos presentes. 
“Acho que quando iniciar as 
manchetes no inicio de ano e 
de que reiniciou o processo, 
temos clareza de que os que 
faltam (para chegar aos 342) 
vão aparecer”, afirmou o par-
lamentar.

RETROSPECTIVA
- Deputado Genecias Noronha 
fala das conquistas na CTASP 

O deputado federal Ge-
necias Noronha falou sobre os 
avanços que tem ocorrido na 
CTASP - Comissão de Trabalho, 
de Administração e Serviço Pú-
blico, onde nos primeiros tra-
balhos de 2015 ja foram apro-
vados projetos que beneficiam 

A deputada estadual 
Aderlânia Noronha des-
tacou algumas ações 

no ano de 2015 e na oportu-
nidade apresentou uma pres-
tação de contas de sua atua-
ção como deputada estadual. 
Aderlâniatambém agradeceu 
a oportunidade dada pelo 
povo cearense de lhes repre-
sentar na Assembleia e ga-
rantiu que essa gratidão lhes 
será bem retribuída.

A parlamentar, que tem 
como sua base original Pa-
rambu, destacou alguns ór-
gãos de imprensa que colo-
cam a cidade como uma das 
que mais evoluiu nos últimos 
10 anos. “A nossa região é 
uma das mais pobres do es-
tado, e mesmo enfrentando 
diversas adversidades, Pa-
rambu e região tem apresen-
tado indicadores positivos, 
mesmo enfrentando a seca 
e os poucos investimentos do 
governo federal e estadual”, 
destacou a deputada.

A deputada encerrou sua 
fala enaltecendo a impor-
tância da representativida-
de feminina na política e 
agradecendo o apoio da base 
feminina na Assembleia que 
tem lhe apoiado nesse 1º 
ano como deputada. “Além 
das nossas parlamentares, 
precisamos destacar a mu-
lher militante, a mulher 
trabalhadora, a mulher lu-
tadora, da mulher que bus-
ca seu espaço. Por que cer-
tamente, não há espaço que 
seja de conquista”, finalizou 
Aderlânia Noronha.

Atuação de 2015
destaques 

- Deputada Aderlânia Noronha 
propõe implantação de Esco-
las de Educação para o Trânsi-
to nas Macrorregiões do Ceará

 Foi lido em sessão ple-
nária da Assembleia Legisla-
tiva o projeto de indicação 
de Nº 129/2015 de autoria 
da Deputada Aderlânia No-
ronha (SD), que dispõe so-
bre a instalação de Escolas 
de Educação para o Trânsito 
nas Macrorregiões do Estado 
do Ceará. 

O projeto tem como 
objetivo incluir a educa-
ção como princípio para a 

Deputada Aderlânia Noronha 
destaca sua atuação no estado

promoção de um trânsito 
mais seguro e consciente. 
Contempla ainda, que os 
cidadãos possam desde a 
infância até a adolescência 
adquirir conhecimentos de 
educação para o trânsito em 
todos os níveis de ensino.

Além de conscientizar 
o cidadão, o projeto vem 
combater os índices alar-
mantes de mortes no trânsi-
to no Estado. De acordo com 
o relatório do Observatório 
Nacional de Segurança Viá-
ria (ONSV) o Ceará é consi-
derado o terceiro Estado do 
país com maior número de 
mortes no trânsito.

Diante desse quadro, a 
deputada estadual Aderlâ-
nia Noronha, propõe o pro-
jeto que reforça a impor-
tância e a urgência de se 
tomar medidas para que os 
cearenses possam trafegar 
em um trânsito mais seguro.

“O acesso a informação e 
a educação são ferramentas 
indispensáveis para trans-
formar a sociedade. Dessa 
maneira, a conscientização 
do cidadão desde a infân-
cia é a melhor saída para 
se adotar postura e respeito 
às normas de transito”, co-
mentou a parlamentar.

- Deputada Aderlânia Noronha 
fala em defesa da saúde das 
mulheres 

No plenário 13 de Maio 
da Assembleia Legislativa do 
Estado do Ceará (AL/CE), a 
deputada estadual Aderlâ-
nia Noronha (SD) usou a tri-
buna para dizer que assinou 
requerimento de autoria da 
Frente Parlamentar em De-
fesa da Mulher, da qual a 
deputada é integrante, so-
licitando informações sobre 
os exames de mamografia, 
bem como, uma possível 
fila de aproximadamente 6 
mil mulheres que estariam 
aguardando para fazer o 
exame da biopsia da mama 
pelo Sistema Único de Saúde 
(SUS). Por meio do exame 
da biopsia se tem exatidão 
do diagnóstico da doença e 
a partir daí o direcionamen-
to é dado, assim como o tra-
tamento adequado.

A deputada preocupa-
da com assunto, e se con-

firmada como verídicas as 
informações repassadas te-
remos um descaso na saúde 
pública do Estado, espe-
cialmente sobre as filas da 
biopsia da mama. Ela res-
saltou que as informações 
têm que ser repassadas a 
sociedade e providências 
devem ser tomadas com 
urgência pelas autoridades 
competentes.

Segundo informações de 
membros da Rede Mama, as 
mulheres que estão aguar-
dando para fazer a biopsia 
estão sofrendo por conta do 
descaso e demora no aten-
dimento. Muitas delas, es-
tão vindo a óbito devido à 
falta do exame para se ter 
um diagnóstico preciso da 
doença, e assim, iniciar o 
devido tratamento.  Essas 
denúncias foi o que emba-
sou a frente parlamentar 
entrar com o requerimento 
e a deputada Aderlânia No-
ronha está vigilante em fa-
vor dessas mulheres.

-Deputada Aderlânia Noronha 
destaca ações da prefeita Ke-
ylly Noronha em combate a 
seca em Parambu

A deputada Aderlânia 
Noronha (SD) destacou 
como um exemplo para 
todo o Ceará, na tribuna da 
Assembleia Legislativa, a 
iniciativa da prefeita de Pa-
rambu, Keylly Noronha, que 
vai construir, com recursos 
próprios do município, 100 
poços profundos, para mi-
nimizar os efeitos da seca 
causticante que assola o Es-
tado há quatro anos conse-
cutivos.

“Diante das dificuldades 
enfrentadas pela população 
em consequência da escas-
sez de água no município, 
a prefeita Keylly Noronha, 
com aval da Câmara Mu-
nicipal, resolveu investir 
alto na perfuração de poços 
profundos, para atender as 
necessidades básicas da po-
pulação” – discursou a de-
putada.

Ela acrescentou que a 
Prefeitura de Parambu, ape-
sar das extremas dificulda-
des financeiras que todos 
os municípios brasileiros 
enfrentam, está disponibili-
zando mais de dois milhões 
de reais de recursos pró-
prios, para perfuração e ins-
talação dos poços na zona 
rural do município e na sede 
do município.

Apoio decisivo
A parlamentar ressaltou 

ainda, em seu pronuncia-
mento, “o trabalho incan-
sável do deputado federal 
Genecias Noronha, como 
porta-voz de Parambu, na 
defesa de políticas públi-
cas junto ao governo es-
tadual e federal, para re-
solver os problemas não só 
do município, mas também 
de toda a nossa região dos 
Inhamuns”.

Deputado Genecias Noronha 
faz balanço do ano de 2015

os trabalhadores públicos dos 
Tribunais Eleitorais e o projeto 
que evita fraudes na execução 
de contratos públicos.A propos-
ta estabelece responsabilidade 
solidária de terceiros contrata-
dos pela administração pública 
para fiscalizar e acompanhar a 
execução de contratos, obras e 
serviços públicos. 

O deputado Genecias Noro-
nha afirmou que esse projeto é 
importantíssimo para a gestão 
pública, principalmente para 
evitar prejuízos aos cofres públi-
cos e prejudicar seus gestores.

- Proposta de reforma Polí-
tica entra na pauta de votação 
da Câmara dos Deputados

O Plenário da Câmara dos 
Deputados dedicou boa parte 
do mês de maio para os traba-
lhos a discutir e votar a propos-
ta de Emenda à Constituição 
que trata da tão esperada re-
forma política. Em meio a um 
cenário de opiniões divididas, 
importantes pontos não obtive-
ram número de votos para que 
fossem aprovados, dentre estes 
o sistema eleitoral para escolha 
dos representantes para o Po-
der Legislativo, que permanece 
o atualmente vigente, ou seja, 
o sistema proporcional.

O texto foi submetido à vo-
tação para o fim da reeleição 
para os cargos do Poder Execu-
tivo, tendo sido aprovado pela 
grande maioria dos parlamen-
tares que discutiram o tema. 
A reeleição, no Brasil, cumpriu 
um importante papel históri-
co quando da estabilização da 
economia na década de 90 e, 
depois, na sua consolidação e 
posterior implantação de polí-
ticas públicas de profundo al-
cance social.

“Ocorre que esse modelo 
atingiu o cansaço, foi deturpa-
do e se tornou um instrumento 
para a corrupção e obstáculo 
à alternância de poder, fun-
damentais à sobrevivência e 
fortalecimento da democracia. 
Por essa razão, manifestei-me 
favoravelmente ao fim desse 
modelo que já não atende mais 
aos anseios da sociedade. A re-
forma continuará sendo debati-
da. Espero que sejam alcança-
dos resultados positivos e que 
contribuam para a evolução da 
política de nosso país”, falou o 
deputado Genecias Noronha.

- Genecias Noronha come-
mora aprovação de projetos 

sobre criação de cargos em Tri-
bunais 

A CTASP aprovou18 Projetos 
de Lei que dispõe sobre Tribu-
nais Regionais Federais e Tri-
bunais Regionais do Trabalho. 
Os Projetos visam a criação de 
Varas do Trabalho, cargos de 
provimento efetivo, cargos de 
Juiz do Trabalho e funções co-
missionadas de diversos níveis 
para atuar nos novos Gabine-
tes, Turmas, Seções e em áreas 
administrativas nos respectivos 
Tribunais.

De acordo com o deputado 
Genecias Noronha, há grande 
defasagem no quadro de pes-
soal dos Tribunais, ao mesmo 
tempo em que o número de 
processos e a demanda estão 
em constante crescimento. Por 
isso, a criação de cargos e de 
Varas do Trabalho faz-se neces-
sária para que as atividades dos 
TRFs e TRTs sejam executadas 
com mais eficiência.

Além disso, a Comissão apro-
vou os PLs 1.179/15 e 1.184/15 
que dispõe sobre a criação de 
cargos no Superior Tribunal de 
Justiça e no Superior Tribunal 
Militar, respectivamente.

- Câmara discute prioridade ao 
ônibus e criação de fundo para o 
transporte

A Comissão de Desenvol-
vimento Urbano (CDU) da Câ-
mara dos Deputados realizou 
audiência pública para discutir 
formas de implementação de 
faixas e corredores exclusivos 
para ônibus. Na oportunidade, 
os participantes defenderam a 
criação de fundo orçamentário 
para o transporte.

Na audiência, foram dis-
cutidas a importância e a via-
bilização de questões como 
priorização física das faixas de 
ônibus, investimentos em infra-
estrutura dos municípios, capa-
citação técnica de viabilidade 
dos modais, conscientização de 
motoristas e usuários.

O deputado Júlio Lopes 
disse que integrantes do cole-
giado articulam a criação de 
um fundo orçamentário para 
subsidiar parte dos gastos dos 
municípios com transporte 
gratuito de idosos e estudan-
tes. Para o parlamentar, é 
preciso começar a iniciativa 
já em 2016, mesmo que com 
poucos recursos. “Para mim, 
é claro que essa gratuidade, 
que foi determinada por lei 
federal, incide na mobilidade 
pública nos municípios, tanto 
nos ônibus estaduais quanto 
nos ônibus municipais. Por essa 
força, temos aqui que criar um 
fundo para indenizar estados e 
municípios em relação a isso”, 
afirmou.

Deputado Genecias Noro-
nha endossou a criação do fun-
do e criticou o atual modelo 
de transporte que as cidades 
possuem hoje, em que 70% das 
ruas são ocupadas por carros de 
passeio que transportam ape-
nas 25% das pessoas, e que esse 
cenário deveria ser o inverso. 
Frisou também que, como me-
dida emergencial, os projetos 
para o transporte público de-
vem ser mais simples de im-
plementar, visando um retorno 
mais rápido a população.
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O ataque do secre-
tário de turismo 
Arialdo Pinho, em 

sua página no Facebook, 
ao deputado Domingos 
Neto ainda rende. Depu-
tados do Partido Social 
Democrático (PSD), e do 
Partido da Mulher Bra-
sileira, que integram a 
base de sustentação do 
Governador Camilo San-
tana,divulgaram Nota 
repudiando a atitude do 
Secretário Arialdo Pinho 
considerada “leviana, 
torpe, maliciosa e irres-
ponsável”.  Destacando 
o posicionamento público 
do deputado Domingos 
Neto, favorável ao afas-
tamento do Presidente da 
Câmara Eduardo Cunha, 
os parlamentares avaliam 
a postura do secretário 
incompatível com a fun-
ção exercida no Governo, 

Bancadas do PSD e do PMB fazem 
desagravo a Domingos Neto

sobretudo na Pasta que 
recomenda dialogo, har-
monia, comedimento e 
diplomacia.

No último dia 18 de 
dezembro, em seu perfil 
no Facebook, o secretá-
rio Arialdo Pinho acusou o 
deputado Domingos Neto 
de atuar em defesa de 
Eduardo Cunha, embora 
toda a imprensa já tives-
se divulgado, em várias 
ocasiões, a posição de Do-
mingos Neto, que exerce 
a liderança do PMB na Câ-
mara Federal, pelo afas-
tamento do Presidente 
da Câmara e a apuração 
rigorosa e transparente 
das acusações que pesam 
sobre Eduardo Cunha. 
Alinhados, os deputados 
–dez no total – do PMB e 
do PSD, colocam-se à dis-
posição de seus partidos 
para adotarem “medidas 
políticas e jurídicas ne-
cessárias para combater 
a agressão” desferida 
contra um líder partidá-
rio que, em Brasília, tem 
sido importante no apoio 
aos pleitos do Governo do 
Estado.

A nota, divulgada, afir-
ma que o secretário Arial-
do Pinho é conhecido no 
Estado como pessoa de 
comportamento grossei-

ro, agressivo e descor-
tês. Assinam a nota, os 
deputadosNaumi Amo-
rim, Odilon Aguiar, Júlio 
Cesar, Laís Nunes, Beth 
Rose, Nizo Costa, Osmar 
Baquit, Gony Arruda, Le-
onardo Pinheiro e Profes-
sor Teodoro, que formam 
o conjunto das duas ban-
cadas na Assembleia Le-
gislativa do Ceará.

Moradores da Vila 
de Santa Teresa, 
distrito de Tauá, 

experimentam a partir de 
agora o conforto da te-
lefonia celular. Torre da 
operadora Vivo foi insta-
lada esta terça-feira, dia 
1/12, na localidade e está 
funcionando em caráter 
experimental. A partir 
de sábado, o serviço está 
disponível para todos os 
clientes da operadora. A 
implantação de uma tor-
re de telefonia celular na 
localidade, que tem cer-
ca de cinco mil habitan-
tes, foi um compromisso 
do deputado Domingos 
Neto que trabalhou junto 
à empresa para realizar 
esta conquista para San-
ta Teresa. Graças ao tra-
balho de Domingos Neto 
em Brasília, outras loca-
lidades estão sendo be-
neficiadas com torres de 
telefonia celular, como 
Barra, em Aiuaba.

Assessoria de Imprensa
01/12/2015

Santa Teresa recebe torre 
da Operadora Vivo

As emendas benefi-
ciam 23 municípios 
de 11 regiões ce-

arenses e são voltadas, 
principalmente, para 
obras de abastecimento 
de água, rodovias e para 
a área da saúde. Para a 
Região dos Inhamuns fo-
ram destinados R$ 11,9 
milhões.

A Assembleia Legisla-
tiva aprovou durante ses-
são na quarta-feira (16) 
a Lei Orçamentária para 
2016. O deputado Odilon 
Aguiar teve 117 emendas 
aprovadas, que somaram 
R$ 22,17 milhões. Elas 
beneficiam 23 municípios 
de 11 regiões cearenses 
e são destinadas às áre-

Orçamento: Emendas de Odilon 
Aguiar somam R$ 22,17 milhões

O deputado Odilon 
Aguiar, recém fi-
liado ao PMB, foi 

uma das gratas reve-
lações de 2015 na As-
sembleia. Deputado de 
primeiro mandato e ex
-prefeito de Tauá, Odilon 
foi eleito presidente da 
Comissão de Defesa do 
Consumidor, que obteve 
importantes conquistas 
como a realização do 
mutirão de negociação 
entre devedores e ban-
cos, ação contra os ser-

Odilon Aguiar foi um dos destaques 
de 2015 na Assembleia

viços prestados pela Sky 
e a redução do reajuste 
de mensalidade em uni-
versidades.

Como legislador, apro-
vou o projeto que institui 
o Programa Cearense de 
Desenvolvimento Susten-
tável - que estimula a 
geração de energia lim-
pa e renovável -, e a lei 
que institui o bloqueio de 
celulares roubados e fur-
tados diretamente pela 
Polícia Civil. Além disso, 
Odilon foi um canal de 

diálogo entre as deman-
das do Interior do Estado 
e o Governo.

“Eu fui prefeito e co-
nheço bem as dificul-
dades dos municípios, 
seja na falta de água ou 
na carência de recursos 
para as obras e ações. 
Esse ano foi de muito 
aprendizado e conquis-
tas e espero que em 2016 
tenhamos um ano melhor 
para todos os cearenses 
e, principalmente, com 
muita chuva”, destacou.

as hídrica (perfuração 
e recuperação de po-
ços e barragens), saúde 
(ampliação do Samu e 
das Unidades de Pronto 
Atendimento), infraes-
trutura (construção e re-
cuperação de rodovias), 
educação (construção de 
escolas) e esporte (cons-
trução de quadras polies-
portivas).

 Para a Região dos 
Inhamuns foram desti-
nados R$ 11,9 milhões 
em emendas voltadas, 
sobretudo para obras de 
abastecimento de água 
e de infraestrutura. Os 
municípios que recebe-
ram emendas do deputa-
do Odilon Aguiar foram: 

Tauá, Aiuaba, Arneiroz 
e Quiterianópolis (Inha-
mus), Iracema, Potireta-
ma e Tabuleiro do Nor-
te (Vale do Jaguaribe), 
Araripe e Jardim (Ca-
riri), Catarina e Cedro 
(Centro-Sul), Apuiarés, 
Pentecoste e Tejuçuoca 
(Litoral Oeste/Vale do 
Curu), Mulungu  (Maciço 
do Baturité), Mombaça 
e Quixeramobim (Sertão 
Central), Boa Viagem e 
Madalena (Sertão de Ca-
nindé), Ararendá, Inde-
pendência e Novo Orien-
te (Sertão de Crateús) e 
Fortaleza, bem como as 
regiões da Grande For-
taleza, Sertão Central e 
Sertão de Sobral.
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CÂMARA MUNICIPAL DE TAUÁ

A nova mesa dire-
tora da Câmara 
Municipal de Tauá 

foi empossada dia 04 de 
janeiro, em solenida-
de bastante prestigiada 
pela classe política. O 
ato foi simples e aconte-
ceu no gabinete da Pre-
sidência da Casa, com as 
presenças do prefeito em 
exercício, Júlio César, 
secretários Hilma Carva-
lho e Wanja Gonçalves, 
vereadores, ex-prefeito 
Sousa Bastos, presidente 
do PSD de Tauá, Edmilson 
Bastos, Dr. Ronaldo César 
e demais familiares do 
novo presidente.

A solenidade de trans-
missão de cargo foi aber-
ta pelo então presidente 
Marcos Caracas que usou 
da palavra para agrade-
cer ao apoio recebido 
durante sua gestão, en-
cerrada no último dia 31 
de dezembro. O ex-presi-
dente disse que entrega 
a gestão totalmente sa-
neada e em dia, da mes-
ma forma como recebeu 

Ronaldo César Filho é empossado como novo 
presidente do legislativo tauaense

da ex-presidente Fátima 
Veloso.

Em seguida, vários ve-
readores se pronuncia-
ram desejando boa sorte 
e se colocando a disposi-
ção para ajudar ao presi-
dente e aos demais inte-
grantes da mesa diretora 
para ajudarem na con-
dução dos trabalhos da 
casa.

Na ocasião, o prefeito 
em exercício Júlio César 
também felicitou os di-
rigentes da casa e disse 

que a gestão do vere-
ador Ronaldinho será 
marcada pela inovação 
e responsabilidade em 
seus atos.

O pai do novo presi-
dente também falou aos 
presentes. O médico e ex
-presidente da Câmara, 
Dr. Ronaldo César falou 
de sua trajetória política 
e disse que aconselhou 
seu filho a ter muita res-
ponsabilidade durante 
o período que estará a 
frente da Mesa Diretora. 

Ele admitiu ainda que 
futuramente voltará a 
participar dos embates 
eleitorais do município, 
mas frisou que é aliado 
do grupo liderado pela 
prefeita Patrícia Aguiar.

O presidente Ronaldo 
César Filho agradeceu a 
todas as manifestações 
de apoio e disse que pre-
tende manter os progra-
mas e projetos que estão 
dando certo e servindo 
a população tauaense, 
como a assistência ju-

rídica gratuita para as 
pessoas carentes, a con-
tinuidade do Projeto 
Alcance Enem, através 
da Escolegis e anunciou 
ainda, o fortalecimento 
do Procom, em parceria 
com a Comissão de De-
fesa do Consumidor da 
AL, que é presidida pelo 
Dep. Odilon Aguiar.

O vereador Ronaldi-
nho disse que durante 
esse mês de janeiro se 
reunirá com os servido-
res, conhecerá a gestão 

da casa e realizará os 
procedimentos diversos 
para começar a implan-
tar a sua filosofia de tra-
balho.

A nova mesa Diretora 
para o exercício de 2016 
é composta pelo Presi-
dente: Ronaldo Filho, 1º 
Vice-presidente: Willia-
na Bezerra de Carva-
lho, 2º Vice-presidente: 
Wellington Júnior, 1º Se-
cretário: Fátima Veloso 
e 2º Secretário: Fátima 
Guedes.

A UVC realizou em 
dezembro um café 
da manhã com 

técnicos do Tribunal de 
Contas dos Municípios 
(TCM/CE), presidentes 
de Câmaras, vereadores 
e assessores. O encon-
tro teve como pauta a 
criação de um instituto 
direcionado aos legisla-
dores municipais, fruto 
da parceria entre o órgão 
e a entidade, para orien-
tar de forma mais espe-
cífica os andamentos de 

UVC realizou café da manhã com 
técnicos do TCM/CE no fim de 2015

Foi realizado no final 
do mês de dezembro 
o Natal Solidário de 

Tejuçuoca, evento ide-
alizado pelo vereador 
Guto Mota com o apoio 
dos outros vereadores 
do município e da rádio 
São Pedro FM. Foram dois 
dias de lazer e diversão 
para a população, espe-
cialmente para as crian-
ças, com brincadeiras, 
entrega de brindes, pi-
poca, picolé, bombons, 

Natal solidário em Tejuçuoca é realizado 
por vereadores e rádio São Pedro

brinquedos infláveis e 
outras atividades.

No domingo (27) o 
evento foi realizado 
na sede do município, 
na praça do Kadete. O 
ex-vereador que deu 
origem ao nome do lo-
cal foi homenageado 
pela organização do 
evento. A praça pas-
sou anteriormente por 
uma restauração feita 
voluntariamente pelos 
organizadores para re-

ceber melhor todos os 
munícipes. 

Na segunda-feira (28), 
as atividades ocorreram no 
distrito do Retiro, na pra-
ça da escola, que também 
passou por restauração. 
Também foi homenagea-
mos o menino Gabriel, que 
faleceu com uma doença 
rara no ano de 2011, pou-
co antes de realizarmos o 
primeiro Natal Solidário.A 
participação da comu-
nidade foi excepcional!

processos e outras ati-
vidades junto ao órgão. 
Tal parceria conta com 
o apoio do Instituto Es-
cola Waldemar Alcântara 
(IESWA).

Estiveram presentes 
como representantes do 
TCM/CE o Sr. Irapuan 
Aguiar (chefe de gabi-
nete do conselheiro Do-
mingos Filho, que não 
pôde estar presente por 
motivos de força maior), 
o controlador geral Luís 
Mário, o procurador Nel-

son Rocha, e a diretora 
do IESWA, Sandra Valéria.

Durante a reunião os 
presidentes e assessores 
puderam tirar diversas 
dúvidas e explanar um 
pouco as dificuldades em 
seus respectivos municí-
pios. Para o presidente 
César Veras, essa apro-
ximação é fundamental 
para que cada Câmara re-
ceba qualificação e possa 
ter um melhor desempe-
nho no que diz respeito à 
prestação de contas.

UVC TEJUÇUOCA
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A Administração Cons-
truindo Um Novo 
Tempo inaugurou a 

moderna Unidade Básica 
de Saúde do Bairro Caixa 
D’água.Os moradores do 
Bairro e Conjunto Habita-
cional Augusto Alves rea-
lizaram uma grande festa 
para receber essa impor-
tante obra que trará gran-
des benefícios a todos.

Uma multidão compa-
receu para prestigiar a 
entrega desse mini hos-
pital, totalmente equi-
pado, que irá trazer mais 
qualidade de vida para 
todos e um atendimento 
todo especial na área da 
saúde.

Para participar da so-
lenidade de inauguração 
compareceram diversas 
autoridades do municí-
pio: Vereadores - Marcos 
Alex, Roberto Noronha, 
Wandenberg Costa, Na-
zareno Carlos, Elton No-
ronha, Secretários mu-
nicipais, Thiago Gomes 
(Educação), Paulo Siquei-
ra (Meio Ambiente e Re-
cursos Hídricos), Antão 
Roques (Infraestrutura), 
Júlio Freitas (Esporte), 
Wanderson Feitosa (Go-
verno), Carlos Miguel 
(Agricultura e Pecuária), 
Guilhermina Venuira 
(Cultura), Rejane Lopes 
(Trabalho e Assistência 

Prefeita Keylly Noronha 
inaugura moderna UBS do 
Bairro Caixa d’água

Social) Neile Torquato 
(Planejamento) e Enilze-
te Noronha (Saúde), fami-
liares dos homenageados, 
(Agenor Noronha, nome 
dado a UBS), e familiares 
também do saudoso João 
Alexandre (João Grilo) 
que foi o segundo home-
nageado da noite (Nome 
dado a uma das ruas do 
Conjunto Augusto Alves); 
Compareceram também 
a   Prefeita Keylly Noro-
nha, Deputado Federal 
Genecias Noronha, Depu-
tada Estadual Aderlânia 
Noronha e a população 
que fez questão de com-
parecer para prestigiar o 
grande evento.

Usaram a palavra, a 
Secretária de Saúde Dra. 
Enilzete, que destacou 
os avanços que Parambu 
vem tendo na área da 
saúde e apresentou a to-
dos a equipe que irá atuar 
na unidade e os Vereado-
res presentes. 

A Prefeita em seu dis-
curso, ressaltou a impor-
tância dessa Unidade de 
Saúde para os moradores 
do Bairro e aproveitou o 
momento que antecede 
o natal, para fazer um 
agradecimento a todo o 
secretariado municipal, 
pelo trabalho desenvolvi-
do durante o ano de 2015. 

A Deputada Aderlânia, 

falou dos grandes avanços 
que Parambu vem tendo, 
com o trabalho realizado 
pelo Deputado Genecias e 
a Prefeita Keylly Noronha. 
Disse está sempre a dispo-
sição do povo do Ceará e 
agradeceu a Parambu pelo 
apoio que tem recebido. 
Emocionada, a Deputada 
relatou a situação dra-
mática que passa o maior 
hospital do Ceará o Frotão 
e criticou o governo pela 
situação que passa aquela 
unidade de saúde. 

O Deputado Federal 
Genecias Noronha, mais 
uma vez foi muito aplau-
dido pelo povo presente 
e falou para todos em 
um discurso equilibrado 
e emocionado. Genecias 
falou da sua determina-
ção em buscar cada vez 
mais recursos para Pa-
rambu e seu compromis-
so de trabalhar pelo seu 
povo e sua gente, criticou 
a péssima atuação do go-
verno federal e disse que 
continuará em defesa do 
povo brasileiro.

Em seguida convidou 
a todos para conhecer 
a moderna Unidade de 
Saúde, que foi entregue 
a comunidade.A grande 
festa de inauguração teve 
a animação do grande po-
eta Luizinho de Irauçúba 
e Banda.

Foi realizado com sucesso pelas Secretarias de Secretaria de Esportes e 
Educação a grande competição de FUTSAL envolvendo várias modalida-
des, SUB - 14, SUB 17 e Livre.

Dia 22 as duas Secretarias promoveram uma das maiores festas que o FUT-
SAL parambuense já viu, pela organização, participação da torcida, premia-
ção e participações de grandes atletas, tanto de casa como de fora.

Realizado com sucesso o 
campeonato municipal de 
FUTSAL Escolar 2015

A Administração 
Construindo 
Um Novo Tem-

po iniciou dia 09 de 
janeiro a pavimenta-
ção asfáltica da Vila 
de Campo Grande.

As obras de pavi-
mentação asfáltica 
beneficiarão várias 
vilas da zona rural 
do município.A pri-
meira foi a vila de 
Novo Assis, Oiticica, 

Campo Grande começa a receber pavimentação asfáltica
Riachão, Gavião, Campo 
Grande (em andamento) e 
Vila Isabel.

A pavimentação irá me-
lhorar a qualidade de vida 
e o acesso entre cidade e 
interior, já que as princi-
pais estradas também es-
tão sendo piçarradas.

A Empresa responsável 
pelas obras de asfalta-
mento disse a nossa re-
portagem que o asfalto da 
vila de Campo Grande es-

tará concluído até a pró-
xima semana, em seguida 
as máquinas seguirão para 
a Vila Isabel.

O Secretário de Infra-
estrutura Antão Roques 
visitou a obra de pavimen-
tação e afirmou que todas 
as obras de asfalto estão 
sendo realizadas com mui-
ta qualidade e que as mui-
tas ações desenvolvidas 
pela Administração Muni-
cipal na cidade e interior 

do município, tem benefi-
ciado a todos.

Segundo a Prefeita Ke-
ylly Noronha todas as vilas 
do município serão asfal-
tadas nessa etapa e que 
nada disso seria possível 
sem o apoio do Deputa-
do Federal Genecias No-
ronha, que conseguiu os 
recursos para a realização 
de muitas obras que estão 
cada vez mais desenvol-
vendo Parambu. 

Durante um mês e 
meio, entre organiza-
ção e execução dos jo-
gos, percebemos como 
os meninos de todas as 
equipes, cresceram com 
os erros e acertos e como 
lidaram com as críticas. 
Quando inicia a com-
petição, todos querem 
vencer, e muitas vezes a 
qualquer preço, mas nos-
sos alunos estão apren-
dendo o valor de compe-
tir e com lealdade.

No dia da final a casa 
estava bem mais cheia, 
e nossos alunos brilha-
ram com boas apresen-

tações, técnicas, garra e 
disciplina. Participaram 
desse momento: SUB - 14 
- EEF. Francisco Alves Tei-
xeira, EEF. João de Sou-
sa Lemos, EEF Francisca 
Carvalho Noronha, EEF. 
Cicero Ferreira dos San-
tos, EEF. olimpio Alves 
(Oiticica), EEF. Vicente 
Noronha Mota (Juazei-
ro), EEF. Amâncio Siquei-
ra Rosa (Monte Sion), 
EEF. Pedro José da Silva 
(Campo Grande). SUB - 
17 - Francisco Alves Tei-
xeira, EEM. Ana Noronha, 
EEEP. Joaquim Filomeno 
Noronha, EEF. Amâncio 

Siqueira Rosa (Monte 
Sion), EEF. Pedro Josè da 
Silva (Campo Grande), 
Extensão de matrículas 
(Gavião), Extensão de 
matrícula (Novo Assis).

Na grande final, além 
do grande publico, quem 
compareceu para tam-
bém prestigiar a garo-
tada foi o Deputado Fe-
deral Genecias Noronha, 
que ao lado dos Secretá-
rios Thiago Gomes e Júlio 
Freitas, entregou a pre-
miação e falando a Rádio 
Novo Tempo parabenizou 
à todos pela grande festa 
do Esporte Parambuense.

CAMPEONATO MUNICIPAL DE FUTSAL 
ESCOLAR 2015, SUB - 14 e SUB 17
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A programação do Tauá 
Natalino foi encer-
rada com o show do 

padre Fábio de Melo, que 
reuniu milhares de pessoas, 
no Parque da Cidade.

Durante toda a apre-
sentação do religioso, o 
grande público cantou as 
músicas, aplaudiu e ouviu 
atentamente as pregações 
e reflexões do padre Fábio 
de Melo, que se apresen-
tou por cerca de 2 horas e 
ao final ainda cantou mú-
sicas de Luís Gonzaga e 
Alcione.

Padre Fábio de Melo 
destacou a insistência da 
prefeita Patrícia Aguiar em 
trazê-lo para se apresentar 
em Tauá e agradeceu pela 
oportunidade de encerrar 
a temporada de shows do 
ano de 2015, no interior do 
Estado do Ceará.

Tauá Natalino reúne 
centenas de pessoas para 
o grande desfile tradicional 
de final de ano

A Prefeitura de Tauá 
por meio da Secretaria de 
Ação Social promoveu es-
petáculo de organização e 
beleza que encantou a to-
dos os que acompanharam 
o desfile do Tauá Natalino, 

“Sucesso” – Assim foi considerado o Tauá Natalino 2015 
realizado pela gestão municipal

que já se transformou em 
tradição capitaneada pela 
secretária de Ação Social 
Hilma Carvalho.

Centenas de tauaen-
ses lotaram as calçadas da 
avenida Odilon Aguiar,prin-
cipal da cidade, para ver 
passar as alas compostas 
por pessoas de todas as 
idades, representando mo-
tivos natalinos e que já são 
símbolos da cultura taua-

ense, como a ala represen-
tativa da melhor idade e 
da escola de música Maria 
Leolina Maciel.

Estiveram presentes di-
versas autoridades locais, 
a Prefeita Patrícia Aguiar, 
acompanhada de seu es-
poso Domingos Filho e do 
vice-prefeito Júlio César, 
secretários municipais e 
representantes da socieda-
de civil.

O desfile do Tauá Na-
talino foi uma realização 
da Prefeitura de Tauá por 
meio da secretaria de Ação 
Social, com o apoio da se-
cretaria de Saúde e Cultura 
e Desporto e Autarquia Mu-
nicipal de Trânsito.

O Tauá Natalino integra 
o calendário de eventos 
oficiais da Prefeitura de 
Tauá e vem sendo realizado 
anualmente. 

Os vencedores do 
Concurso Literário 
e do Projeto Aluno 

Redação Nota Mil, promovi-
dos pela Câmara Municipal 
e Prefeitura de Tauá, res-
pectivamente, receberam 
suas premiações durante 
solenidade realizada na 
tarde desta terça-feira, 29, 
no Auditório Licínio Aragão 
Serra, do Poder Legislativo.

Prestigiaram o even-
to, o prefeito Júlio Cé-
sar, Presidente da Câmara 
Marcos Caracas, Secre-
tário de Educação João 
Álcimo, Coordenadora da 
Crede 15, Maria Erenice, 
Presidente da Escolegis, 
vereadora Fátima Veloso, 
lideranças empresariais, 
professores e diversos 
segmentos da comunidade 
tauaense.

Prefeitura e Câmara de Tauá 
premiam vencedores em 
projetos educacionais

Ao todo, 11 alunos foram 
premiados com notebooks e 
tablet’s 3G.

Veja a lista dos anhadores
Categoria Conto:
1° Gabriela Alves Loiola – 

EEF Cristina Liberalina 
Loiola (Calumbi/Trici) – 
Notebook

2° Sheila Ribeiro de Loiola 
- EEM Liceu Lili Feitosa – 
Tablet 

3° Lohanny Ribeiro Batista 
– EEIF José Ferreira de 
Sousa (Barra Nova) - Ta-
blet 

Categoria cordel
1° Daiane Vieira Lima – 

EEEP Monsenhor Odorico 
de Andrade - Notebook

2° Ana Lívia Pedrosa Mar-
ques – EEIF José Caçula 
Pedrosa (Vila Vera Cruz/
Inhamuns) - Tablet 

3° João Héricles Mariano 
Fernandes Viana – EEIF 
Cantinho do Saber - Ta-
blet 

Premiação Projeto Aluno 
Redação Nota Mil - Se-
cretaria de Educação do 
Município
1° Jefferson Gonçalves Fa-

rias – EEEP Monsenhor 
Odorico de Andrade

2° Valdizar Sales Sobreira 
Júnior – EEM Maria das 
Dores Cidrão Alexandrino

3° Ana Mírian Lima Maia - 
EEM Maria das Dores Ci-
drão Alexandrino

4° Ianca Zaine Vieira – EEEP 
Monsenhor Odorico de 
Andrade

5° Celena Pedrosa Caval-
cante - EEEP Monsenhor 
Odorico de Andrade

6° Sheila Ribeiro de Loiola – 
EEM Liceu Lili Feitosa

A Prefeita de Tauá Patrí-
cia Aguiar e a secretá-
ria municipal Ademá-

riaTemóteo recepcionaram 
comitiva de profissionais da 
saúde de várias partes do 
Brasil, durante o mês de de-
zembro.

A visita dos profissionais 
se deu por conta da realiza-
ção da solenidade de encer-
ramento da primeira etapa 
da Planificação da Atenção 
Saúde Primária, o projeto 
pioneiro que está sendo de-
senvolvido pela Prefeitura 
de Tauá, por meio da Secre-
taria de saúde municipal, 

Autoridades de todo o Brasil 
visitam Tauá para conhecer 
projeto pioneiro em Saúde

visando qualificar e melho-
rar o atendimento dos pro-
fissionais da saúde local à 
população.

A comitiva que teve en-
tre os convidados a Vice-
Governadora Izolda Cela, a 
Prefeita de Camocim Mônica 
Aguiar, representantes do 
CONASS,OPAS, CONASEMS e 
Fiocruz, Coordenadoria da 
Regional de Saúde de Bau-
ru/SP, secretaria de Saúde 
de Horizonte/CE, Coordena-
ção do Tele Saúde e coorde-
nadoria estadual da Atenção 
Básica da APS do Estado do 
Rio Grande do Sul, Coorde-

nadoria da APS – São Paulo/
SP. As autoridades visitaram 
a unidade modelo do proje-
to de planificação ESF Alto 
Brilhante, onde conversa-
ram com os profissionais 
que atuam naquela unida-
de e estão aplicando o pro-
cesso, os visitantes  ainda 
conheceram  o Centro de 
Parto Normal/Rede Cegonha 
que funciona no Hospital e 
Maternidade Alberto Feitosa 
Lima.

Acompanharam a visita 
ainda vereadores e políticos 
locais, dentre eles o deputa-
do federal Domingos Neto.
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O governador do Ce-
ará, Camilo San-
tana, e, o prefei-

to de Orós, Simão Pedro, 
inauguraram em dezem-
bro a pavimentação as-
fáltica Rochedo/Malha-
da Vermelha, na zona 
rural, com uma extensão 
de 24 Km. 

Inauguração da pavimentação asfáltica Rochedo/
Malhada Vermelha reúne milhares de pessoas

A solenidade aconte-
ceu às 18h, no distrito 
de Guassussê, em Orós. 
Os trechos contempla-
dos foram as CE-470 e 
CE-579, nos entronca-
mentos com a CE-282 
(Malhada Vermelha) e 
com a CE-153 (Rochedo), 
com acesso à Palestina. 

A obra beneficia os mo-
radores dos municípios 
de Orós e distritos cir-
cunvizinhos.

Os trechos tiveram 
investimentos total de 
R$ 14 milhões, para os 
projetos das CE-470 e 
CE-579, voltados para 
pavimentação, movi-

mentação de terra, dre-
nagem, obras d’artes 
correntes e sinalização 
horizontal e vertical. 

O financiamento da 
obra foi do Tesouro do 
Estado e do Banco Inte-
ramericano de Desenvol-
vimento (BID).

A obra, além de pro-
porcionar mais seguran-
ça aos motoristas e pas-
sageiros que trafegam 
pelos trechos, facilitará 
o escoamento de produ-
ção agrícola da região. 
A fiscalização das obras 
foram responsabilidade 
do DER.

Além da inauguração 
da rodovia, o governa-
dor Camilo Santana e o 
prefeito Simão Pedro en-
tregaram 03 (três) trans-
portes sanitários para 
os municípios de Orós, 
Cedro e Lavras da Man-
gabeira, que serão utili-
zados para o transporte 
de pacientes para aten-
dimento na Policlínica 
e no CEO (Centro de Es-
pecialidades Odontológi-
cas) de Icó, que atendem 
a população da região.

Na solenidade, o go-
vernador e o prefeito 
também assinaram or-

dem de serviço para a 
construção do CEI (Cen-
tro de Educação Infan-
til), que será construído 
na sede do município de 
Orós, numa parceria do 
governo estadual e go-
verno municipal, além 
da assinatura da ordem 
de serviço para pavi-
mentação de algumas 
ruas no distrito rural de 
Guassussê.

O governador Camilo 
Santana recebeu o Tí-
tulo de Cidadania Oro-
ense, concedido pela 
Câmara Municipal de Ve-
readores.

O Governo Munici-
pal de Orós, jun-
tamente com a 

Paróquia Nossa Senhora 
do Perpétuo Socorro de 
Orós, realizou dentro 
da programação do Orós 
Natalino, grande show 
Católico com o Padre 
Joãozinho SCJ, no Dan-
çodromo Beira Rio em 
Orós.

O Show reuniu milhares 
de pessoas que com en-
tusiasmo e muita alegria 
participaram até o fim da 
apresentação do Padre 
Joãozinho, num show de 

Show do Padre Joãozinho - 3º Orós Natalino
” Canções de Cura”, com 
diversas músicas já conhe-
cidas pelo público.

O Padre, cantor, com-
positor, escritor e pro-
dutor, levou o povo à 
oração, como também à 
dançar nos mais variados 
ritmos da Música popular 
Brasileira, como o Xote.

O grande propósito 
do Prefeito Simão Pedro, 
ao tomar a iniciativa, foi 
resgatar a autoestima 
das pessoas e promover a 
alegria do povo oroense, 
além de compartilhar o 
espírito natalino.

Distrito de Guassussê realiza 56 anos de história

O Governo Municipal de 
Orós junto com a co-
munidade, realizaram 

05 de janeiro o aniversário de 
56 Anos do distrito de Guas-
sussê. Contando com um show 
da Banda Será que é Forró e 
Forró de Catiguria. O evento 
também contou com um show 
de calouros com os moradores 
da comunidade, a iniciativa 
foi para incentivar e descobrir 
os talentos da comunidade.

O Objetivo do Evento foi 
resgatar a cultura local hoje 
bastante esquecida, princi-
palmente pela maioria da 
nossa juventude, como tam-

bém promover a valorização 
da diversidade cultural, tendo 
momentos de descontração e 
lazer para as diversas faixas 
etárias, podendo assim resga-
tar a tradição da festa.

O Aniversário de Guassussê 
foi uma excelente oportunida-
de de engajar diversas ativi-
dades culturais e esportivas, 
assim como ampliar o conhe-
cimento no resgate da nossa 
historia e tradição.

A realização dos festejos 
do distrito de 56 Anos do dis-
trito de Guassussê foi através 
da organização das Novinhas 
Produções.
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NOVO ORIENTE

Prefeitura de Novo Oriente faz a diferença com entrega de certificados 
de diversos cursos

A solenidade realiza-
da pela Secretaria 
Municipal de Assis-

tência Social-SMAS e o 
Centro de Referência de 
Assistência Social- CRAS 
foi marcada pela entrega 
de  certificados aos for-
mandos que concluiram 
os cursos gratuitos de 
design de Sobrancelhas, 
com parceira da Prefei-
tura Municipal com os 
alunos de cabeleireiro 
inicial pelo programa SE-
NAC de gratuidade- PSG 
e ainda realização de 
pesquisa com os alunos 
dos cursos para constatar 
de que maneira a aqui-
sição de conhecimentos 
técnicos através dos cur-
sos veio acrescentar em 
suas vidas profissionais e 
pessoais.

Em seu discurso Pre-
feito Godofredo parabe-
nizou todos os formandos 
pelo esforço e  por essa 

conquista,  sendo um 
momento de satisfação 
muito grande não só para 
os alunos mas também 
para o poder público, em 
proporcionar esses cur-
sos gratuitos benefician-
do várias pessoas benefi-
ciadas dando condições e 
possibilidades  para que 
consigam crescer, con-
quistar seus objetivos e 
sua colocação no merca-
do de trabalho. 

A Secretária de Assis-
tência Social, Sheila Tei-
xeira agradeceu a par-
ceria do SENAC e outras 
instituições em garantir 
os cursos para o muni-
cípio que tem como ob-
jetivo proporcionar qua-
lificação profissional às 
pessoas que procuram 
por oportunidades de 
trabalho ou pretendem 
abrir o seu próprio ne-
gócio. É assim que se faz 
uma boa administração!

Prefeito Godofredo e 
Secretária de Assis-
tência Social Sheila 

Teixeira para celebrar 
o natal realizaram no 
final do ano várias con-
fraternizações natalinas 
na sede e interior do 
município, evento que 
reuniu a participação de 
um grande número de 
pessoas, entre crianças, 
jovens e adultos nas lo-
calidades (Km 12, Lagoa 
da Areia, Cavaco, Flor 

Prefeito Godofredo e secretária Sheila 
Teixeira presentearam todos com a 
realizacão de vários eventos natalinos 

do Campo, Três Irmãos, 
Palestina, Açude Orien-
te II, Assentamento, São 
Pedro, Olho D’água e 
Várzea do Morro) e teve 
como objetivo promover 
um momento de reflexão 
sobre o verdadeiro sen-
tindo do Natal fazendo 
parte da programação 
especial marcando o en-
cerramento dos traba-
lhos desenvolvidos pela 
administração municipal 
em 2015. 

Essas confraterniza-
ções foram preparadas 
pela equipe de funcio-
nários da Secretaria de 
Assistência, que acom-
panham os projetos so-
ciais comprometidos em 
modificar o perfil social 
destas pessoas durante 
o ano, proporcionando 
esses momentos espe-
ciais interação e a união 
familiar que é um dos 
principais sentidos do 
Natal.

Prefeito Godofredo 
parabenizou a Secre-
taria Sheila Teixeira e 
toda sua equipe da As-
sistência pela iniciati-
va que se empenharam 
em promover esses im-
portantes eventos que 
certamente se tornará 
tradição no município, 
proporcionando esses 
momentos de interação 
entre a gestão e os mu-
nícipes nas comemora-
ções festivas. 

Prefeito Godofredo 
Lima com o intuito 
de fortalecer ainda 

mais a Educação do mu-
nicípio, assinou o Pacto 
Nacional pela Alfabe-
tização na Idade Certa 
com o Estado firman-
do compromisso com o 
MAISPAIC (Programa de 
Aprendizagem na Ida-
de Certa) no qual era 
direcionado aos alunos 
da Educação Infantil e 
do 1º ao 5º ano, pas-
sando alcançar também 

Prefeito Godofredo 
assina o “Maispaic” 
e amplia o programa 
até o 9º ano do 
ensino fundamental

os estudantes do 9º ano 
das escolas públicas 
contemplando o Ensino 
Fundamental. 

Para o Prefeito Godo-
fredo esse será mais um 
desafio para a educação 
de Novo Oriente na busca 
de mais resultados posi-
tivos para uma Educação 
Publica de Qualidade me-
lhorando a aprendizagem 
das crianças e jovens do 
municipio.

Educação de qualida-
de se faz assim!
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BOA VIAGEM

O Prefeito Fernando 
Assef esteve reuni-
do com a secretá-

ria de Educação, Lucirene 
Castelo Branco, e com a 
comissão representante 
dos professores da rede 
municipal de ensino, no 
mês de dezembro, em 
seu gabinete, para tra-
tarem sobre o rateio do 
FUNDEB 2015, onde ficou 
acertado que o valor seria 
distribuído entre profes-
sores da rede municipal 
de ensino.

O Município de Boa 
Viagem resolveu distri-
buir para todos os pro-
fessores do quadro efe-
tivo do Município que 
estejam em exercício da 
função, perfazendo um 
14º, 15º e 50% de um 16º 

Prefeito Fernando Assef paga 
14º, 15º e 50% do 16º salário para 
professores em Boa Viagem

salário para os professo-
res lotados na secretaria 
de Educação, conforme 
previsto no Orçamen-
to do FUNDEB.Com esse 
ônus para os professores, 
teve servidor que soman-
do seu salário mensal 
aos valores recebidos, 
entre dezembro e inicio 
de janeiro, recebeu mais 
de R$ 10.000,00 (dez mil 
reais).

A proposta cumprida 
pelo prefeito para com 
os professores foi de 
criar um abono salarial 
no formato de 14º, 15ºe 
parte do 16º salário, no 
valor do salário base do 
professor na rede muni-
cipal de ensino, que tem 
para professor graduado 
por 40 horas trabalha-

das recebe salário de R$ 
2.423,54 e o pós-gradua-
do de R$ 2.665,90.

“Em nossa Gestão to-
dos os direitos e deveres 
dos funcionários serão 
assegurados, e com a 
Educação não é diferen-
te, quanto a este 14º, 
15º e 50% do 16º salário 
que os professores estão 
recebendo não é mais do 
que por merecimento e 
reconhecimento a esta 
classe e o meu maior de-
sejo é que no ano de 2016 
possamos pagar igual ou 
melhor para os profes-
sores, para isto depende 
do repasse por parte do 
Governo Federal para o 
FUNDEB do Município”, 
enfatizou o prefeito Fer-
nando Assef.

O Ranking Nacio-
nal dos Portais da 
Transparência foi 

divulgado em 9 de de-
zembro pelo Ministério 
Público Federal (MPF).

Sertões de Canindé – 
Ranking da Transparên-
cia – Nota:
• Boa Viagem – 4,9
• Canindé – 3,9
• Caridade – 3,2

Boa Viagem em 1° Lugar no Ranking 
de Transparência Pública de acordo 
com dados divulgados pelo MP Federal

• Itatira – 4,5
• Madalena – 0

As Páginas de Trans-
parência Pública dão 
continuidade às ações 
de governo voltadas para 
o incremento da trans-
parência e do controle 
social, com objetivo de 
divulgar as despesas rea-
lizadas pelos órgãos e en-
tidades da Administração 

Pública Federal, infor-
mando sobre execução 
orçamentária, licitações, 
contratações, convênios, 
diárias e passagens.

A Prefeitura de Boa 
Viagem vem sendo 
exemplo para municí-
pios vizinhos, mostrando 
o cumprimento da lei e 
obrigações para com os 
serviços públicos.

A Prefeitura de mu-
nicipal de Boa 
Viagem vem rea-

lizando manutenção e 
substituição nas luminá-
rias dos postes da sede e 
zona rural do município. 
O trabalho conta com 
reposição de lâmpadas, 
hastes de lâmpadas, tro-
ca de reatores e demais 
equipamentos do sistema 
de iluminação pública.

Com recursos de mais 
de R$ 200.000,00 (duzen-
tos mil reais), a prefeitu-
ra vem constantemente 
conforme a demanda 
realizando substituição 
e manutenção da ilumi-
nação pública. O prefei-
to Fernando Assef havia 
anunciado desde setem-
bro que todo material se-
ria comprado e conforme 
a demanda, o trabalho 
seria realizado de ma-
nutenção do sistema de 
iluminação do município.

As equipes vem traba-
lhando para deixar a ci-
dade mais clara e segura 
e garantir esse direito da 
população que é garanti-
do através do pagamen-
to da Taxa de Iluminação 
Pública.

Prefeitura de Boa Viagem realiza 
manutenção e substituição na 
Iluminação Pública

A Secretária de Edu-
cação LucireneCas-
télo Branco esteve 

ao lado do presidente da 
Câmara Municipal de Boa 
Viagem, sr. Ezaú Fragoso, 
participando no dia 21 de 
dezembro do evento de 
encerramento do Progra-
ma Capacidades, realiza-
do pelo tribunal de Con-
tas dos Municípios, onde 
na ocasião foi lançado 

Secretária de Educação participa 
de encerramento do Programa 
CAPACIDADES do TCM

as Ações de Capacitação 
para 2016.

A secretária Lucirene 
Castelo Branco disse que 
foi bastante proveitoso o 
projeto idealizado pelo 
conselheiro Domingos Fi-
lho e espera que em 2016 
tenha continuidade para 
qualificar ainda mais o 
servidor público.

O Programa CAPACI-
DADES teve como objeti-

vo promover a formação 
de gestores e servidores 
que atuam nos Poderes 
Executivo e Legislativo 
Municipais em temas que 
norteiam a Gestão Públi-
ca, com abordagem em 
aspectos práticos, ali-
nhados a jurisprudência 
da Corte de Contas e, 
ainda capacitar a soleni-
dade civil para o exercí-
cio do controle social.
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O prefeito de Mon-
senhor Tabosa, Dr. 
Jeová Madeiro, e 

a Secretária da Saúde, 
Cely Regina Bezerra Sa-
raiva, inauguraram dia 
26 de dezembro, a refor-
ma e ampliação da Uni-
dade Básica de Saúde, no 
Distrito de Livramento.

A UBS foi totalmente 
reformada e ampliada 
pela administração atu-
al. Com área de 200m² 
aproximadamente, o 
prédio possui instalações 
adequadas para oferecer 
um serviço de qualidade. 
Possui ambientes bem 
iluminados e ventilados, 
com total acessibilidade, 
salas e consultórios bem 
distribuídos garantindo 
aos pacientes conforto, 
atendimento mais huma-
nizado e com total priva-
cidade.

Foram investidos R$ 
98.000,00, sendo parte 
dos recursos provenien-
tes do Governo Fede-
ral, e parte do próprio 
Município.

ESTRUTURA
A nova UBS possui con-

sultório médico, consul-
tório odontológico, salas 
de procedimentos: vaci-
na, farmácia, ampla re-
cepção, sala de espera, 

Prefeitura inaugura Unidade 
Básica de Saúde no Distrito de 
Livramento

banheiro, espaço para 
reuniões e almoxarifado. 
As salas ganharam forro, 
novo piso entre outras 
melhorias.

O Posto de Saúde de li-
vramento havia sido cons-
truído na década de 1980 
e ao longo dos anos vinha 
recebendo somente pe-
quenas reformas de modo 
que sua estrutura já não 
mais atendia as necessi-
dades da comunidade.

A unidade também 
conta com um veículo 
para atender os pacientes 
que precisam ser transfe-
ridos para a cidade.

Além da inauguração 
desta UBS, a gestão Jeo-
vá Madeiro já entregou 
a Unidade de Saúde do 
Bairro Carrapicho, im-
plantou a Unidade do 
Bairro Trizidela, refor-
mou completamente o 
Centro de Saúde Josefa 
Costa Cavalcante, em 
breve entregará a Uni-
dade de Saúde do Bair-
ro Jucás (na sede) e da 
Cacimbinha (zona rural). 
Também entregará em 
breve a Academia da 
Saúde e uma sala de es-
tabilização no hospital.

De acordo com a se-
cretária Celi Regina, já 
recebeu parecer favo-
rável do Ministério da 

Saúde o projeto para 
reforma e ampliação do 
Hospital Frasncisquinha 
Farias Leitão, com vigên-
cia da obra para 2016.

ORDEM DE SERVIÇO
Ainda em Livramento 

o prefeito anunciou o iní-
cio de duas importantes 
obras para o distrito, a 
construção do calçamen-
to da Vila Azul, que se-
gundo ele havia sido uma 
promessa de campanha, 
e a construção de uma 
quadra poliesportiva co-
berta no valor médio de 
R$ 500 mil. A população 
também aguarda a libe-
ração e construção de 
uma escola padrão MEC.

Além de autoridades 
e lideranças, mais de mil 
pessoas do Distrito de Li-
vramento e comunidades 
vizinhas acompanharam 
a inauguração e viram as 
obras serem anunciadas 
pelo prefeito Jeová.

FESTAS
Durante o evento de 

inauguração o prefeito 
anunciou as bandas de 
forró que irão se apre-
sentar em Monsenhor 
Tabosa nas tradicionais 
festas de janeiro: Aviões 
do Forró e Solteirões do 
Forró.

Tomou posse na noi-
te de domingo (10), 
para um mandato de 

quatro anos (2016/2019), 
os novos membros do Con-
selho Tutelar (CT) do mu-
nicípio de Monsenhor Ta-
bosa. A cerimônia de posse 
aconteceu às 18h no pátio 
da Secretaria Municipal de 
Assistência Social.

Os cinco novos titulares 
e seus respectivos suplen-
tes foram eleitos no dia 04 
de outubro, por sufrágio 
direto e facultativo. Treze 
candidatos apresentaram-
se ao pleito e foram vo-
tados por 3.534 eleitores, 
o número corresponde a 
(24,48%) de todo o elei-
torado taboense que é de 
14.439 eleitores. Na oca-
sião foram registrados 18 
votos brancos e 75 nulos.

O processo eleito-
ral foi coordenado pelo 
Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do 

Empossado novo Conselho 
Tutelar de Monsenhor Tabosa

Conforme anunciado 
em dezembro de 
2015 pelo prefeito 

Dr. Jeová Madeiro, já teve 
início a obra de pavimen-
tação (calçamento), da 
Vila Azul, no distrito de 
Nossa Senhora do Livra-
mento. A obra trata-se de 
uma reivindicação priori-
tária da comunidade que 
contou também com a 
luta do vereador Roberto 
Porfírio (PDT).

Prefeitura de Monsenhor 
Tabosa inicia  pavimentação da 
Vila Azul no distrito de Livramento

Roberto explica que 
nessa primeira etapa serão 
construídos 2.400 metros 
quadrado de calçamento, 
beneficiando cerca de 40 
famílias. A previsão de con-
clusão da obra é de 60 dias.

Ainda na noite do dia 
26, durante a visita do 
prefeito Jeová Madeiro ao 
distrito, foi inaugurada a 
reforma e ampliação da 
Unidade Básica de Saúde 
(UBS). A unidade irá aten-

der mais de 800 famílias, 
compreendendo Livra-
mento e região.

O vereador Roberto ain-
da comemora outra grande 
conquista para a comuni-
dade que reside e repre-
senta: a ordem de serviço 
dada pelo prefeito para a 
construção no distrito de 
uma quadra poliesportiva 
coberta e com vestiários.

Redação Página 
Aberta

Adolescente (CMDCA) e 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social.

CONSELHEIROS
 TITULARES

Elvis de Melo Silva, Ma-
ria Olgarina Mesquita da 
Silva Sampaio,Rosangela 
do Nascimento Carvalho 
Farias,Talita Souza Silva e 
Fernanda do Nascimento 
Araújo.

Compareceram à so-
lenidade de posse a pre-
sidente do CMDCA Silvia 
Jorge, A ex conselheira 
Tutelar Rogéria Ambrósio, 
a vereadora Antonia Clau-
dino S. Gomes (Dedé) e a 
Secretária de Assistência 
Social Solange Baltazar. 
Os conselheiros suplentes 
estiveram representados 
por: Orlania Braga de Sou-
za e Felipe Weverton da 
Silva Barbosa.

Solange lembrou que o 
Conselho é autônomo mas 

vinculado à Secretaria de 
Assistência Social. Disse 
aos conselheiros que se 
sintam amparados, que o 
prefeito sabe da real im-
portância do Conselho Tu-
telar, e junto com o pre-
feito será apoiadora do 
Conselho, buscando me-
lhorias na estrutura para 
que permitam atender e 
atuar melhor.

“Os conselheiros es-
tão recebendo hoje uma 
grande responsabilidade 
e uma grande missão que 
é cuidar, garantir o direito 
e proteger o maior patri-
mônio da nação que são as 
crianças e os adolescen-
tes”, disse ela.

Representando o exe-
cutivo Solange Baltazar 
coordenou a assinatura 
do termo e declarou em-
possados os novos Conse-
lheiros Tutelares que ini-
ciam imediatamente suas 
atividades.
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No fim de dezem-
bro de 2015 foi 
realizada uma 

ação integrada entre as 
secretarias municipais 
de saúde, educação e 
infraestrutura, que de-
senvolvem atividades 
combinadas de limpeza 
pública, combate à den-
gue e manutenção urba-
na nos bairros e distritos 
de Granja.

Foram mobilizados 
mais de 1.000 pessoas 
entre elas os alunos das 
escolas do município, to-
dos os profissionais das 
Unidades de Saúde- UBS 
( ACSs, enfermeiros, téc-
nicos de enfermagens, 
médicos, dentistas, den-
tre outros), 20 Agentes 
de Endemias, mais 70 
profissionais da limpeza.

Essas ações consis-
tiram em visitações às 

Mutirão contra o mosquito 
da dengue na sede e nos 
distritos de Granja

residências para a re-
tirada de entulhos que 
possam servir de cria-
douros do mosquito da 
dengue; distribuição de 
materiais educativos so-
bre saúde e sobre como 
evitar a formação de 
novos criadouros; distri-
buição de sacos de lixo; 
operação tapa-buracos; 
corte de mato; limpeza 
de córregos e áreas pú-
blicas.

No dia 21 de dezem-
bro de 2015, o mutirão 
aconteceu em todos os 
bairros da sede do mu-
nicípio, onde mobilizou 
moradores, alunos da 
rede municipal de ensi-
no, equipe de saúde da 
família de cada bairro, 
Agentes de Endemias e 
profissionais da limpe-
za. Durante toda sema-
na o carro de som ficou 

anunciando sobre os dias 
do mutirão como tam-
bém sobre a forma de 
combater o mosquito da 
Dengue e informando o 
perigo que trás esse mos-
quito. Para cada área de 
abrangência de uma UBS 
estava à disposição um 
carro para colher o lixo 
coletado e os entulhos.

Já no dia 22 de de-
zembro de 2015, o muti-
rão aconteceu em todos 
os distritos, seguindo a 
mesma estratégia do mu-
tirão da sede onde mobi-
lizou moradores, alunos 
da rede municipal de 
ensino e equipe de saú-
de da família do distrito. 
Para cada área de abran-
gência de uma UBS esta-
va à disposição um carro 
pra colher o lixo coleta-
do e os entulhos de cada 
distrito.

O ano de 2015 se 
encerrou com 
mais uma vitó-

ria para o município de 
Granja, dessa vez, no 
futsal! A Seleção de Fut-
sal Granjense, é hoje, a 
melhor no Estado do Ce-
ará, após vencer o time 
Horizonte, o atual cam-
peão cearense, na gran-
de final da Copa TV Ver-
des Mares de Futsal 2015 
em Maracanaú. 

Com muita humilda-
de, fé, perseverança e 
respeito, os jogadores 

Granja é campeã invicta da Copa 
TV Verdes Mares de Futsal 2015

de Granja conquista-
ram o melhor resultado, 
vencendo a disputa nos 
pênaltis, após uma par-
tida bastante acirrada no 
tempo normal.  

O Prefeito Romeu Al-
diguerifez questão de 
parabenizar todos os 
atletas: “Agradecemos 
a grande parceria com 
jogadores do Grêmio Re-
creativo/Pague Menos 
que defenderam nossa 
cidade com muita gar-
ra e também aos nossos 
atletas granjenses que 

fizeram um grande tra-
balho em quadra mos-
trando que o campeão 
voltou, e voltou pra fa-
zer história! Parabéns 
Granja! Parabéns o Téc-
nico Fáco e toda comis-
são técnica! E o povo de 
Granja pode ter a certe-
za que em 2016 o nosso 
trabalho vai continuar e 
muitas outras conquis-
tas estão por vir, colo-
cando o nosso município 
de Granja cada vez mais 
no patamar de destaque 
que merece”.

Em dezembro de 
2015, a Escola Pro-
fissional Emmanuel 

Arruda agraciou autori-
dades e profissionais de 
ensino com a Comen-

Romeu Aldigueri é agraciado 
com a “Comenda 2015 - 
Parceria Nota 10”

da - Parceria Nota 10.
A Comenda foi criada 

para homenagear pes-
soas ou instituições que 
apoiam os programas e 
projetos da Escola visan-

do à melhoria da Edu-
cação do município de 
Granja e do Estado do 
Ceará. O Professor Ediná-
sio, Diretor da Unidade 
Escolar de Ensino Profis-
sional, além de anfitrião 
foi o mestre de cerimô-
nia do evento. 

Os agraciados com a 
Comenda PARCERIA NOTA 
10 foram: O advogado e 
Prefeito de Granja Ro-
meu Aldigueri; O Pre-
sidente da Câmara de 
Vereadores Nicanor An-
gelim; O Deputado Esta-
dual Sérgio Aguiar; os Co-
ordenadores da CREDE 04 
e CREDE 02, Wesley Melo 
e Elvira Fernandes, e o 
Diretor Paulo da Escola 
Profissional de Camocim.

A Prefeitura de Gran-
ja, através da De-
fesa Civil Municipal 

em parceria com o Minis-
tério da Integração Nacio-
nal iniciou a instalação de 
um dessalinizador na co-
munidade da Vila Privat. O 
objetivo é melhorar a dis-
tribuição de água na loca-
lidade, diminuindo a quan-
tidade de sais e torná-la 
própria para o consumo.

Estiveram presente na 
ocasião, o Coordenador 
da Defesa civil de Gran-
ja, Francisco Aquino, o 
Vice-prefeito Guilherme 

Prefeitura de Granja instala 
dessalinizador na Vila Privat

Gouveia e o Presidente da 
Câmara Municipal, Nica-
nor Frota.

Segundo o coordenador 
da Defesa Civil, o sistema 
de dessalinização permi-
tirá a produção de água 
potável tornando própria 
para o consumo humano. 
“Os dessalinizadores são 
equipamentos que retiram 
o sal da água de poços sa-
lobros e ajudam a ameni-
zar os impactos causados 
pela seca. A água é retira-
da do subsolo e se trans-
forma em água potável”, 
explicou Francisco Aquino.

SAIBA MAIS:
O que é a 

dessalinização?

Dessalinização é um 
processo físico-quími-
co de retirada de sais 
ou outros minerais da 
água, tornando-a doce, 
ou potável. Em alguns 
locais são adotados 
tecnologias diferentes 
para promover a con-
versão da água salgada 
em doce.
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CAMOCIM

O município de Camo-
cim recebeu o Certi-
ficado de Excelência 

no Turismo Cearense. A pre-
miação foi entregue a pre-
feita Monica Aguiar, ao lado 
do deputado estadual Sér-
gio Aguiar e da Secretária 
Municipal do Turismo, Rosa-
na Lima, durante cerimônia 
do Skal Internacional, reali-
zado no Hotel Mareiro, em 
Fortaleza.

O evento premiou tam-
bém os principais segmen-
tos do turismo de Fortale-
za (hoteleiros, agentes de 
viagem, operadores, comu-
nicadores e etc.) A presi-
dente da entidade, Priscila 
Cavalcanti, recebeu jun-
tamente com a sua seleta 
diretoria, o trade turístico, 
autoridades e a sociedade 
fortalezense para a sole-
nidade de Entrega da Co-
menda Stenio Azevedo Mé-
rito Skal, em sua terceira 
edição.

Camocim recebe a cada 
ano turistas de todas as 

Camocim recebe certificado de 
referência no turismo cearense

partes do país, por conta 
de suas belezas naturais. 
A Prefeitura de Camocim 
tem investido continua-
mente no setor, com obras 
que vem melhorando a in-
fraestrutura para recepção 
dos visitantes e da popu-
lação, como a reforma do 
Calçadão da Av. Beira Mar 
– o cartão postal da cidade 
–, a construção de um píer, 
a ampliação do Terminal 
Rodoviário, a nova estrada 
que dá acesso à Praia de 
Maceió, entre outras. Além 
disso, o município já asse-
gurou a verba para cons-
trução de um monumento 
na entrada da cidade.

Para Monica Aguiar, o 
Turismo em Camocim surge 
como uma nova fonte de 
recursos, pois vem geran-
do emprego e renda para 
população, movimentan-
do toda cadeia econômica 
do município. “O turismo 
muda a realidade de um 
município, e sendo reali-
zado de forma sustentável 

traz grandes benefícios 
para a população. Por isso, 
receber esse prêmio só nos 
dá mais motivação para 
continuar investindo cada 
vez mais nesse setor”.

A Secretária Rosana 
Lima também reforçou que 
as ações para a pasta con-
tinuarão efetivas em 2016, 
para isso foi realizado um 
planejamento estratégico, 
com o objetivo de pro-
mover ainda mais o turis-
mo do município a nível 
nacional e internacional. 
Segundo a turismóloga, a 
Setur contará com o apoio 
e a união dos empresários 
locais que formam o trade 
turístico. “Nós acabamos 
de reativar o Conselho Mu-
nicipal do Turismo, órgão 
que visa sugerir políticas 
públicas de turismo para 
aprimoramento e desen-
volvimento do setor em 
Camocim. Nossa primeira 
reunião já está agendada 
para o início de janeiro”, 
informou a secretária.

A Vereadora Iracilda 
Rodrigues (PDT) foi 
eleita Presidente da 

Câmara Municipal de Ca-
mocim por 11 votos a 2. A 
eleição aconteceu na pri-
meira terça-feira do ano, 
dia 05 janeiro de 2016. A 
Vereadora Lúcia da Ema-
terce (PDT) foi eleita Vi-
ce-Presidente. O pleito 
ocorreu para preencher 
os cargos de Presidente e 
Vice, que ficaram abertos 
em virtude da renúncia, 
no final de dezembro, do 
então Presidente Emanoel 
Vieira (SD). 

Vereadora Iracilda Rodrigues é eleita 
presidente da Câmara de Camocim

Os 2 votos contra foram 
para o seu concorrente, 
o Vereador Sidney Boli-
nha (PR), representando o 
quarteto que ainda resta 
da bancada da oposição, 
liderado pelo ex-prefeito 
Chico Vaulino. Um grupo 
que já foi composto por 
8 vereadores no inicio de 
2013 e que hoje encontra-
se apenas com a metade 
destes parlamentares. E 
como se não bastasse ta-
manha inferioridade, dois 
vereadores, Ricardo Vas-
concelos (PP) e Júlio César 
Sotero (PSD), ligados ao 

ex-prefeito ainda deixaram 
de comparecer a sessão. 
Sidney teve apenas o seu 
voto e do Vereador Juliano 
Cruz (PSD). 

A Vereadora Maria Ira-
cilda Rodrigues (PDT), de 
51 anos, é a segunda mu-
lher a presidir a Câmara de 
Camocim. A última vez que 
isso aconteceu foi há 25 
anos, quando a Vereadora 
Tânia Veras esteve à fren-
te do legislativo, durante 
a gestão do então Prefeito 
Murilo Aguiar Filho. Iracil-
da é formada em pedago-
gia e serviço social. 

Os professores da 
rede municipal de 
ensino de Camocim 

já podem sacar o abono 
salarial referente ao rateio 
dos recursos do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvi-
mento da Educação Básica 
e de Valorização dos Profis-
sionais da Educação (FUN-
DEB).

No total, R$ 706.363,59 
foram concedidos aos pro-

Prefeitura paga abono salarial 
para professores

fessores em forma de abo-
no salarial. Para a prefei-
ta Monica Aguiar esse é 
apenas mais um incentivo 
para continuar tendo bons 
resultados na Educação do 
município, a exemplo da 
premiação de três escolas 
Nota Dez e dos alunos me-
dalhistas em várias olím-
piadas nacionais.

“Valorizar os profes-
sores é um compromisso 

de nossa gestão. Por isso 
temos procurado sempre 
implantar melhorias que 
possam contribuir para o 
desenvolvimento da Edu-
cação de Camocim”, des-
tacou a prefeita que já 
implantou o Piso Salarial 
Nacional da categoria, 
além de atender reivindi-
cações antigas como a im-
plantação do 1/3 para pla-
nejamento.

A Prefeitura de Camo-
cim divulgou no últi-
mo dia 31 de dezem-

bro, a programação oficial 
do Carnaval 2016. A folia 
na cidade começa no dia 05 
e segue até o dia 09 de fe-
vereiro. A festa vai contar 
com 12 atrações que vão 
animar os foliões durante 
os quatro dias de carnaval, 

Prefeitura de Camocim divulga 
programação do carnaval 2016

Sábado (06/02)
-Selva Branca

-Thiaguinho & Banda Ter-
ceiro Pecado

-Fernando Macedo e Banda 
Farra Feita

Domingo (07/02)
-Forro Real

-Banda Patrulha
-Armando Telles e Banda 

do Pirata

Segunda-feira (08/02)
-Avneh Vinny e Banda 

XePop
-Luís Marcelo & Gabriel
-Forrozão Cobra Criada

Terça-feira (09/02)
-Taty Girl
-Sambô

-Onda Axé

iniciando no sábado a par-
tir das 22 horas, na Praça 
de Evento Ódus.

A Prefeita Monica Aguiar 
falou da importância que 
a festa tem para o turis-
mo e para o aquecimen-
to da economia local do 
município.“Preparamos 
a festa, reconhecendo 
que o turismo é uma das 

principais fontes de renda 
para a cidade. Gostaria de 
convidar a toda população 
camocinense para partici-
par da nossa programação 
de carnaval, que vai con-
tar com 12 atrações ani-
mando toda nossa cidade, 
contamos com a presen-
ça de todos”, destacou a 
prefeita.

Confira a Programação completa 
do Carnaval Camocim 2016:
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Av. Chermont Alves de Oliveira, B. Alto Brilhante - Tauá - CE

SÓ DIESEL
Vendemos peças para 

tratores, caminhão, 
carreta e utilitários

(88) 3437.4266 / 99979.3780

Enio / Gaúcho

Serviço Mecânico,
Torno e Solda em Geral

CE 164 - TAUÁ-CE 

• Restaurante
• Serviços de Buffet
• Lanches • Eventos
• Confraternizações

Rua Antônio Queiroz, 45 - Alto do Motor - Boa Viagem - CE

(88) 3427.2481 / 98831.2169
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Desejamos muitas
felicidades, saúde 

e paz ao empresário 
Júnior Arasoft 

em Tauá, aniversariante do 
dia 08 de janeiro. 

Parabéns.

Muita paz, saúde, sucesso e 
felicidades ao prefeito 
de Monsenhor Tabosa, 

Jeová Madeiro, que 
aniversariou 

dia 10 de janeiro. 
Parabéns.

Parabéns ao empresário 
tauaense Luís Júnior, que 

comemorou ao lado de 
amigos e familiares a mais 

um ano de vida dia 30 de 
janeiro. Desejamos muitas 

felicidades, paz, saúde e 
sucesso. 

Parabéns a dona Audeniza 
Carvalho, esposa do amigo 

Marton Carvalho em Boa 
Viagem, que dia 07 de 

janeiro completou mais 
um ano de vida. Muitas 

felicidades, paz, saúde e 
sucesso.

Parabéns a 
GeisaSimonelly 

em Tauá, aniversariante 
do dia 11 de janeiro. 

Desejamos muitas 
felicidades, saúde, paz e 

sucesso.

Parabéns a 
Elizângela Viana, 

que aniversariou dia 02 de 
fevereiro ao lado de amigos 

e familiares. Desejamos 
muitas felicidades, paz, 

saúde e sucesso.

Parabéns a 
Maria Giovana,

filha do casal Elizângela 
e João Álcimo em Tauá, 

que aniversariou dia 06 de 
janeiro. Desejamos muitas 

felicidades, saúde e paz.

Muitas felicidades a 
Dona França, 

proprietária do França’s 
Buffet, esposa do Assis do 

BNB, aniversariante do dia 
29 de janeiro, desejamos 

muitas felicidades, paz, 
saúde e sucesso.

Parabéns a secretária 
de Assistência Social do 

município de Tauá, dona 
Hilma Carvalho, que dia 22 

de janeiro completa mais 
um ano de vida. Desejamos 

muitas felicidades, paz, 
saúde e sucesso.

Muitas Felicidades, paz, 
saúde e sucesso ao amigo 

Anderson Oliveira de Orós, 
que aniversariou 
dia 08 de janeiro. 

Parabéns.

Uma parceria de confiança 
faz toda a diferença
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Com o objetivo de 
colaborar com a 
sociedade visando 

o enfretamento da es-
cassez de água em nosso 
Estado, o deputado es-
tadual Naumin Amorim 
entrou com projeto de 
lei na Assembleia Legis-
lativa obrigando postos 
de combustíveis, lava rá-
pidos, lava jatos, trans-
portadoras e empresas 
de ônibus urbanos a ins-
talarem equipamentos 
para captar água das 
chuvas e para realizar 
o tratamento e a reuti-
lização da água usada 
na lavagem de veículos.

Projeto prevê a captação de água das chuvas por empresas

Na última semana 
de votação antes 
do recesso par-

lamentar os deputados 

Justificando sua men-
sagem, que ainda será 
apreciada pela casa tão 
logo termine o recesso 
parlamentar, o deputado 
afirma que a não utiliza-
ção dos recursos hídricos 
de forma consciente tem 
sido um dos maiores dile-
mas do nosso século.  “A 
humanidade tem usado os 
recursos naturais, princi-
palmente a água, como 
se fossem inesgotáveis. E 
nós estamos vivenciando o 
contrário. A cada dia a na-
tureza dá sinais de que, se 
não cuidarmos, vai faltar”, 
destaca Naumi, afirmando 
que fazer uso consciente 

desses recursos é tarefa 
nossa e é urgente.

Segundo ele, nós ce-
arenses deveríamos dar 
exemplo de como utili-
zar a água com consciên-
cia uma vez que estamos 
encravados no semiárido 
e enfrentamos ciclos de 
seca constantes. “É ne-
cessário que o poder pú-
blico, no caso o Governo 
do Estado, estabeleça 
normas para o consumo 
e utilização da água para 
fins comerciais, uma vez 
que esses estabeleci-
mentos tendem a consu-
mir mais do que residên-
cias”, conclui.

Delegacia de Polícia Civil esta garantida para 
Quiterianópolis, garante o deputado Naumi Amorim

estaduais estavam de-
bruçados sobre a pauta 
enviada pelo Governo 
do Estado. O deputado 

estadual Naumi Amo-
rim, particularmente, 
se disse muito gratifi-
cado porque entre as 

mensagens estava a 
instalação da Delegacia 
de Polícia Civil do mu-
nicípio de Quiterianó-

polis já aprovada pela 
Assembleia.

“Minha gratidão é 
ainda maior, uma vez 
que no dia 05/05/2015 
entrei com requerimen-
to aprovado por unani-
midade na Assembleia 
Legislativa, solicitando 
uma delegacia de polí-
cia para Quiterianópolis 
e agora vejo esse desejo 
sendo atendido. Agra-
deço ao governador Ca-
milo Santana por ter se 
sensibilizado com o gri-
to de SOS da população 
do município que vem 
sofrendo com o aumen-
to da violência. Na épo-
ca em que apresentei o 
requerimento pedindo 
uma delegacia entrei 

também com pedido de 
instalação do um siste-
ma de vídeo-monitora-
mento”, esclarece o de-
putado.

Segundo Naumi, ele, 
juntamente o vice-pre-
sidente do PTN de Qui-
terianópolis, Raimundo 
Marques, estiveram com 
o Secretário de Seguran-
ça Pública Delci Teixeira 
que se comprometeu a 
melhorar o policiamen-
to do município e já no 
dia seguinte foram vistas 
novas viaturas nas ruas. 
“Parabéns à população 
de Quiterianópolis pelo 
presente e pode contar 
com o meu trabalho para 
novas vitórias”, falou o 
deputado.


